

WARTA

Cactus Breezy Kini Hadir di Lombok, Brand Fashion Lokal Menginspirasi Gaya Anak Muda Mataram

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Dec 3, 2024 - 14:29



Mataram NTB – Dunia fashion di Mataram kini semakin semarak dengan hadirnya Cactus Breezy, sebuah brand lokal yang menawarkan sentuhan gaya segar dan modern khusus untuk anak muda. Brand ini didirikan oleh Aditia Imam

Wahyu bersama dua partnernya, Riski dan Wahyu, dengan semangat untuk memajukan industri fashion lokal, khususnya di kalangan generasi muda.

Berlokasi strategis di Terong Tawah, Perumahan Wisma Permata, Cactus Breezy menjadi destinasi fashion yang wajib dikunjungi bagi mereka yang ingin tampil stylish tanpa harus melupakan sentuhan identitas lokal.

“Cactus Breezy hadir dengan misi untuk membawa fashion di Mataram ke level yang lebih tinggi. Kami ingin memberikan pilihan gaya yang trendi, nyaman, dan tentunya berkualitas tinggi,” ungkap Aditia Imam Wahyu, sang pemilik brand.

Brand ini tak hanya menawarkan produk yang fashionable, tetapi juga berkomitmen untuk menginspirasi anak muda agar lebih percaya diri dalam mengekspresikan diri melalui fashion. Dengan desain-desain kekinian yang mengikuti tren global, Cactus Breezy memberikan warna baru bagi dunia mode di Mataram.

Meski baru hadir di tengah pasar, Cactus Breezy tak main-main soal kualitas. Produk-produk mereka dirancang dengan detail dan menggunakan bahan pilihan yang nyaman untuk berbagai aktivitas sehari-hari. Dengan mengusung nilai lokal yang kuat, brand ini ingin menunjukkan bahwa produk lokal mampu bersaing dengan brand nasional bahkan internasional.

“Melalui Cactus Breezy, kami ingin menanamkan kebanggaan kepada anak muda Mataram bahwa produk lokal bisa sangat keren dan berkualitas,” tambah Riski, salah satu partner owner.

Cactus Breezy juga memiliki visi jangka panjang untuk menjadi motor penggerak kreativitas di Mataram. Selain menghadirkan produk fashion, brand ini berencana untuk mendukung berbagai komunitas kreatif lokal, seperti seni, musik, dan olahraga, demi memperkuat ekosistem kreatif di kota ini.

Bagi Anda yang penasaran dan ingin mencoba koleksi dari Cactus Breezy, kunjungi langsung tokonya di Terong Tawah, Perumahan Wisma Permata. Nikmati pengalaman belanja yang nyaman dan temukan gaya yang sesuai dengan karakter Anda.

Dengan semangat inovasi dan cinta untuk Mataram, Cactus Breezy siap menjadi pilihan utama bagi anak muda yang ingin tampil beda dan percaya diri. Jangan sampai ketinggalan menjadi bagian dari perjalanan Cactus Breezy untuk memajukan dunia fashion lokal. (Ada)